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暑い夏の終わりにスター トした 2学期が終わります。

今年は、運動会を 1学期に開催 したため、ゆとりをもつ
て 2学期に入ることができました。 4ヶ 月の間、子ども
たちは、学習や文化祭などの行事にしっかりと取り組ん
で<れました。これも保護者、地域のL●・ 様のご協力、ご
支援のおかげと深<感謝申し上げます。

さて、 12/25(水 )から冬休みに入ります。年末
年始とあわただしい日々が続 <のではないで しょうか。
ご自愛いただき、 1/6(月 )に全員元気に3学期を迎
えたいと思います。どうぞよろし<お願いいたします。

2年生が、職場体験学習に行きました r

11/28,29の 二日FE35、 2年生が日向市の各事業
所に職場体験学習に行きました。緊張 したようですが、
それぞれの事業所でた<さんのことを学ぶことができよ
うです。このことをこれからの進路選択に役立てて欲 し
いと思います。

ご多用な中、子どもたちを受け入れ、指導 していただ
いた各事業所の皆様に心より感謝申し上げます。

運瓢印麟 (繋策 )を瞬 島 た r

「辞 鵬 嘩 魔 Xιpた。わ つ キ +」
への ご協力あ りが とうございま した 1

11月 にお願いしました「よりよい学校づ<り のため
のアンケー ト」へのご協力ありがとうございました。 1

学期の評価と比較しますと、大きな変化はありませんが、
<子 どもの様子>の中で全員が学校が楽 しみと言ってい
ることが何より嬉 しいです。 しかし、<教職員の対応>
④のようにより改善が必要なことにも気づ
かされました。この結果を真摯に受け止め、さ
らによりよい西郷中学校となるよう努力して参
ります。今後ともご理解、ご支援をよろし<お
願いいたします。

裏面に結果を掲載 しています。どうぞご覧<ださい。

職場挿轟賊髯■日も魔ゴ

12/3(火)の 3,4校 8寺 に職業講話を行いました。
この講話は、キャリア教育の一環として例年実施してい
るものです。本年度は、NHK宮 崎放送局のキャスター

としてご活躍中の宮崎 香子氏をお招きし、お話をお聞
きしました。とても穏やかで、笑顔にあふれた楽しいお
話に、子どもたちはうなずきながら聞き入つていました。
最後に話された「少しの勇気と挑戦が必要」ということ
を実践できる人になつて欲しいと心から願います。

ご多用な中、お越しいただいた宮崎様に心より感謝申
し上げます。

講話の最後に、全校学習委員
長の中田聡太さんがお礼の言
葉を述べました。
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生徒による授業評価結果
生徒による授業評価を行いました。これは、年間 2

回 (7月 、 11月 )に実施 しているものです。各教科担
任の先生方が、自分自身の授業を子どもの目線で振り返
り、これからの授業実践に役立てています。前回と比較
すると大きな変化はありませんでした。 しかし、わずか
でも評価が下がつた項目については
真摯に受け止め対応 して参ります。
アンケー トにEEEl答 して<れた子ども
たちに感謝です。

全教科の集計表を裏面に掲載 t/ま

した。どうぞご覧<ださい。
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心累福消防団の皆 i姜 ありが

とうございました !

火災を想定した避難訓練を行いました。いつも子ども
たちの真剣な行動に、感心させられます。学校は当然です
が、学校外のいかなる場所でも自分のいのちを守ること
ができるようになってほしいと用います。
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